



**N°13, de Marzo de 2012**

## En Portada

### 313a Reunión del Consejo de Administración



Esta reunión abarcará discusiones sobre los preparativos de la OIT para la Conferencia de la ONU sobre Desarrollo Sustentable (Rio +20), la aplicación de la estrategia de capacitación OIT/G-20, la aplicación de normas y las audiencias de los candidatos al puesto de Director

General de la OIT. [Leer más...](#)

## ENTREVISTA

### Trabajadores Domésticos: Actividades y campañas para la ratificación de los Instrumentos de la OIT



La adopción por la Conferencia Internacional del Trabajo, el 16 de junio de 2011, del Convenio núm. 189 y de la Recomendación núm. 202 sobre el trabajo decente para las trabajadoras y los trabajadores domésticos fue un paso histórico en la lucha por la justicia social en todo el mundo. [Leer más...](#)

## TEMAS

### Cierra el periodo de postulaciones para liderar la OIT



El periodo de designación de candidaturas para dirigir la Organización Internacional del Trabajo (OIT) cerró el 9 de marzo con la presentación de 9 postulaciones al cargo. La lista completa de candidatos, incluyendo currículum vítaes y declaraciones de intenciones, se encuentra disponible en el sitio de Internet de la OIT. [Leer más...](#)

### Día Internacional de la Mujer: La IUF llama a fortalecer el trabajo decente en la agricultura para proteger los derechos de las mujeres



La coordinadora de la agricultura mundial en la Unión Internacional de Asociaciones de Trabajadores de Alimentos y Ramos Afines (IUF/UITA), la Sra. Sue Longley, expresó la necesidad de fortalecer el trabajo decente en la agricultura para proteger los derechos de las mujeres. [Leer más...](#)

---

## ASIA y el PACÍFICO

### Dhaka: Encuentro de la delegación de la OIT con los Ministros de Bangladesh



Una delegación de la OIT encabezada por el Director de la Oficina de Actividades para los Trabajadores (ACTRAV), el Sr. Dan Cunniah, se reunió con varios Ministros en Bangladesh durante una Misión en el país que se realizó del 12 al 14 de febrero de 2012. En una reunión con el Ministro de Trabajo y Empleo, Su Excelencia el Sr. Khandker Mosharraf Hossain, el Director de ACTRAV expresó su agradecimiento por el papel positivo desempeñado recientemente por el Ministro al convocar a la reunión del Consejo Consultivo Tripartito (TCC) para modificar la Ley del Trabajo de Bangladesh (BLA). [Leer más...](#)

### Dhaka: La delegación de la OIT se encuentra con dirigentes de los sindicatos y con militantes sindicales formados en el Proyecto ILO-ACTRAV en Bangladesh



Una delegación de la OIT encabezada por el Director de la Oficina de Actividades para los Trabajadores, el Sr. Dan Cunniah, se reunió con la Comisión Nacional de Coordinación para los Trabajadores de la Educación (NCCWE), una organización paraguas que agrupa a las federaciones sindicales nacionales en Bangladesh. [Leer más...](#)

---

## EUROPA

### Un libro de la OIT sostiene que las desigualdades en el lugar de trabajo en Europa han aumentado considerablemente desde el comienzo de la crisis financiera



Las desigualdades en el lugar de trabajo han aumentado de manera considerable en toda Europa como consecuencia de la crisis económica mundial, y continuarán incrementando a medida que más países introduzcan medidas de austeridad y reformas laborales, según un nuevo estudio publicado por la Oficina Internacional del Trabajo (OIT) y co-financiado por la Comisión Europea. [Leer más...](#)

### ACTRAV - Cooperación Técnica



Una pequeña delegación de ACTRAV visitó Oslo del 12 al 17 de febrero de 2012. El objetivo de dicha visita fue lograr un mejor intercambio de información sobre las actividades de los sindicatos en los países que tienen preocupaciones comunes. [Leer más...](#)

---

## AFRICA

### Comoros: La Confederación de Trabajadores de Comoros (CTC) hace un llamado al gobierno para ratificar el Convenio núm. 102 de la OIT



La Confederación de Trabajadores de Comoros (CTC) invita al gobierno de Comoros a ratificar el Convenio núm. 102 sobre seguridad social (norma mínima) de la OIT. Esta invitación fue lanzada después del seminario organizado por la CTC para sus miembros sobre "seguridad social, papel de los interlocutores sociales", con el apoyo de la Oficina de Actividades para los Trabajadores (ILO-ACTRAV), en Moroni, del 27 al 28 de febrero de 2012. [Leer más...](#)

---

## AMÉRICAS

### Trabajo Decente y educación: Una combinación en la que todos ganan



En 2003, Argentina se convirtió en uno de los primeros países e incorporar el concepto de Trabajo Decente en su agenda de desarrollo nacional. A partir de entonces, varios programas gubernamentales han puesto en práctica diferentes aspectos relacionados con este concepto. En 2004, con apoyo de la OIT, el gobierno argentino lanzó el proyecto Construir Futuro con Trabajo, cuyo objetivo es promover y desarrollar en cada persona el valor de la dignidad del trabajo. [Leer más...](#)

### Se inauguró Foro Tripartito "Presente y Futuro del Diálogo Social en Centroamérica y República Dominicana"



El 20 de febrero se inauguró el Foro Tripartito "Presente y Futuro del Diálogo Social en Centroamérica y República Dominicana" con participación de representantes de gobierno, empleadores y trabajadores de la subregión y que constituye el evento de cierre del Proyecto Promoción del Diálogo Social. [Leer más...](#)

---

## ESTADOS ÁRABES

### Jordania: Lanzamiento de un programa sobre trabajo decente y un proyecto para luchar contra el trabajo infantil



La Oficina Regional de la OIT para los Estados Árabes ha puesto en marcha un programa de trabajo decente y un proyecto para luchar contra el trabajo infantil en Jordania. (En Inglés). [Leer más...](#)

---

**Para cualquier otra información, por favor póngase en contacto con:**

Oficina de Actividades para los Trabajadores (ACTRAV)

4, route des Morillons  
1211 Ginebra 22, Suiza  
Tel.: +41 22 799.70.21  
Fax: +41 22 799.65.70

**Editado por: Mamadou Kaba Souaré**-Email: [souare\[at\]ilo.org](mailto:souare@ilo.org)